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(E) ENTREVISTA. RODRIGO ARISMENDI, presidente de la Comisión transitoria de Seguridad del Consejo Regional: Gobierno Regional 
impulsa Centro 

“Levantamos la cartera más importante Tssigcrama 
que tenga registro el Gobierno Regional: 
40 millones de dólares para 4 años” 
Carlos llabaca 

carlosilabacadiariollanquihue.cl 

ayor burocracia para 

de proyectos récord 
quealcanzalos 40 millones de 
dólares, es la conclusión a la 
que llegó el presidente de la 
Comisión Transitoria de Segu- 
ridad del Consejo Regional (Co- 

re), Rodrigo Arismendi (nd.- 
UDI, trasel rechazo queencon- 
tróenel plenario deesainstan- 
cia para que continúe en fun- 
ciones ese equipo detrabajo. 

De paso, atribuyó a roces 
poregos políticosal interior de 
los representantes de Chile Va- 
mos, la determinación de que 
sean las comisiones provincia- 
leslas que analicenenadelante 
estas iniciativas deinversión, lo 
queasujuicio ralentizará eltra- 
bajo y desvaloriza el rol de los 
propios consejeros regionales. 

La votación se llevó a cabo 
en el plenario realizado en 
Puerto Montt, donde dos delos 
seis integrantes de la propia co- 
misión (Patricia Gallardo (DO) y 
César Negrón (RN) se negaron 
a continuarla, con la intención 

dequepaseal análisisdelasco- 
misiones provinciales. 

“Lamento que no se haya 
considerado poder continuar 
conestacomisión, porquecreo 
que es algo que nos destaca, 
quenossimboliza como sector 
político, el poder enfocarnos 
enlaseguridad y tambiénel po- 
der responder a las demandas 
quetienelacomunidad”, recal- 
có Arismendi. 

CARTERA RELEVANTE 

-¿Cómo lo tomó usted? ¿Espera- 
baquesepudiera continuar debi- 
doalos desafíos que todavía es- 
tánpendientes? 
- Creo que era súper importan- 
te. El mismo discurso del go- 
bernador (regional) fue de an- 
teponernos a lo que haga el 
Congreso, de poder avanzar 
antes que ellos tengan una de- 
cisión, a lo cual todavía no se 
vota crear la División (de Segu- 
ridad). Pero siento que se hizo 
un trabajo súper elaborado 
también. Y ahora, claro, se lle- 
gaa una votación en la que yo 
creo que estaba casitodo ya lis- 
to paraser considerado que pa- 
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ARISMENDI LAMENTÓ QUE SE HAYA VOTADO EN CONTRA DE CONTINUAR. 

sea las comisiones provincia- 
les. Yo imagino que hubo con- 
versaciones en las cuales no fui 
incluido. Pero yo sí seguía con 
la idea de que esto tuviera un 
seguimiento, porque tenemos 
comisiones donde llegar acon- 
senso.es súper complejo. 

Acáse ha hecho un trabajo 
ala medida, con cada servicio, 
donde participamos los presi- 
dentes -uno de cada bancada- 
que éramos seis. Particular- 
mente, siempre participába- 
mos cinco, RN casinunca esta- 
ba. Entonces, lo que siento es 
que finalmente se levantó la 
cartera más importante que yo 
tengoregistro del Gobierno Re- 
gional, una cartera de40 millo- 
nes de dólares para resolución 
en cuatro años. No tengo regis- 
tro de que se haya levantado 
una cartera así importante des- 
de una comisión anteriormen- 

te, desde cuando yoestoy (enel 
Core), por lo menos. 

- ¿Cree usted que pierde fuerza 
derivariaalascomisionesprovinr 
diales, siendo que el tema dese- 
guridad transversalmenteesuno 
delos más importantes, según lo 

“Simplemente éra- 
mos dos, un republi- 
cano y yo apoyando 
de que esto continua- 
ra, siendo que la ban- 
dera de lucha dentro 
de la preocupación es 
la seguridad” 

las mismas comisiones, esto se 

va perdiendo. Porque loqueyo 
siento es que le estamos colo- 
cando, no sésimás grasa al Es- 
tado, pero sí una ejecución me- 
nos rápida. (...) Ahora nueva- 
mente vamos a tener que pa- 
sarlo por todas las comisiones. 
Es hacer todo de nuevo. 

Yo resalto la importancia 
de haber levantado la cartera 
más importante que ha levan- 
tado el Gobierno Regional, (.. 
pero lamento que después, 
siento que quizás seguramente 
por egos políticos, celos políti 
cos, quieran pasarlas por las 
(comisiones) provinciales. 

  

MÁS BUROCRACIA 
-Esraro quese critique tanto la 
permisología,cuando aquílo que 

hal elpr esque: 
dorregional? laburocracia. 
-Yo siento que perdemos fuer- 
za, porque nos valorizamos 
también como consejeros den- 
tro de nuestras mismas comi- 
siones. Porlotanto, quieneshi- 
cimos untrabajo por tres ocua- 
tromeses, porque esunacarte- 
ra súper priorizada de cómo 
podíamos ingresar en el año 
con iniciativas que salieron de 

-Claro, yo siento que seestá au- 
mentando la burocracia, por- 
que todas estas cosas ya las po- 
dríamos estar discutiendo en 
este minuto. Cuando se hizo la 
presentación como comisión y 
también al pleno, podríamos 
haber continuado la comisión 
y haber pasado a la acción in- 
mediatamente, Pero ya han pa- 

  

sado dos meses y todavía esta-
mos presentando el plan, plan- | e La primera sesión oficial tu- 
teando propuestas que yaesta- |. vola Comisión Ejecutiva del fu- 
bantodas discutidas. turo Centro Tecnológico para 

la Economía Circular, que im- 
-¿Quéinicativasconsideraentre | pulsa el Gobierno Regional 
lasmás importantes? (Gore), junto al Consejo Regio- 
-Porejemplo, poder modificar | nal(Core), el Ministerio de Eco- 
el fondo comunidad en cosas | nomía de Chile y Corfo. 
tansimples como permitirono | Lainstancia la preside del 
la venta dealcoholenlas fiestas | gobernador Alejandro Santa- 
costumbristas. También modi- | na, y participan el seremi de 
ficarel cálculo delas patentes | Economía, Luis Cárdenas; el 
de alcoholes, que no seacada | director regional de Corfo, 
600 habitantes, sino que au- | Eduardo Arancibia; y conseje- 
mente a cada mil, porque con | rosregionales, entre otros. 
el censo vaa haber más. Esta comisión será clave 

Para mí la gran propuesta | para acompañar y supervisar 
que estábamos levantando era | el desarrollo del proyecto du- 
la posibilidad de ampliarla do- | rante los próximos diez años, 
tación el Centro de Formación | conelobjetivo defortalecer las 
de Carabineros; así, en vez de | capacidades tecnológicas dela 
formar 120 carabineros,debie- | región y entregar servicios es- 
ran formar 160 o 170 carabine- | pecializados alas empresas, in- 
rosacá, con el compromiso de | dependiente de su tamaño o 
que en vez de que se quedeel | delsector. 
12,5% delos carabineros enla | Enla ocasión ss especificó 
región, se quede el 30%. queel Centro Tecnológico pa- 

Conla PD! laidea es poder | rala Economía Circular tendrá 
crearuna central de monitoreo | como misión apoyarla innova- 
de cámaras a nivel regional. El | ción tecnológica aplicada y la 
ingreso de droga quetenemos, | transición hacia unaeconomía 
el principal ingresoes porlaco-  circular, especialmente en los 
muna de Chaitén; entonces, | sectores productivos de la re- 
tambiénahífalta elescánerque | gión, mediante infraestructu- 
estamos pidiendoque se pueda | ra, equipamiento y asistencia 
considerar (en el aeródromo). | técnica especializada. 
También la Armadanosestá pi | Este proyecto hasido prio- 
diendo mayor dotación de  rizado por el Gobierno Regio- 
vehículos, que tampoco tiene | nal ysealinea con la Estrategia 
disponibles. Entonces, hay va- | Regional de Desarrollo, así co- 
rias cosas que creo queson re- | moconlaestrategia de ciencia, 
levantes que sacó la Comisión  tecnología, conocimiento e in- 
adelante. es | novación. es 

 

  

OFICINAS 
EN ARRIENDO 
  

A MEDIA CUADRA DE LA PLAZA 
DE ARMAS DE TEMUCO 
  

Tamaños: 32, 38 y 50 m2 

ULTAS AL CORREO: 
luis.pincheiraGaustraltemuco.cl 
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FuturoLac 
materializando asociatividad 

CITACION A JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS 
SOCIEDAD COMERCIALIZADORA FUTUROLAC SA. 

Cítese a los accionistas de SOCIEDAD COMERCIALI- 
ZADORA FUTUROLAC S.A., RUT 76.315.979-5, a 
junta extraordinaria, a realizarse el día martes 29 
de julio de 2025 a las 17:30 horas, en primera 

citación, y, en segunda citación, a las 18:00 horas; a 
realizarse en el salón de la Segunda Compañía de 
Bomberos de Los Muermos, ubicada en calle 
Reinhard Westermeier sin número, Los Muermos 
Tema a tratar. Autorización a avalar operaciones 

crediticias de sociedad Comercializadora Futurolac 
S.P.A., RUT 77.680.899-7, constitución de fianza y 
codeuda solidaria”      
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